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■  ФОТОРЕПОРТАЖ

Жаль, конечно, что ую т
ный дичасовский стадион с 
фигурами спортсменов у 
входа изменил облик. Д ух  
пятидесятых, столь вырази
тельно воплощейный здесь, 
показался руководителям 
трех предприятий-соседей — 
Динасу, З К М К  и СТИ — 
устаревшим, не имеющим 
права на сохранение. А что 
взамен? Взамен — физкуль
турно-оздоровительный ком 
плеке, сокращенно Ф О К. Он 
создается по инициативе за- 
бодча.н, на паях.

Жаль, что этому красиво-

Ф О К -Н А  ПАЯХ
му современному зданию, 
маленькой копии З К М К , не 
нашлось другого места в по
селке Но уж  если начали 
строить... На объекте в пас
мурный октябрьский день 
наш фотокорреспондент за- 
стал шестерых работников 
первого строительного уп- 
равлеиия треста Уралтяж- 
трубстрой. Стеновые панели 
с завода комплектных ме
таллических конструкций

имелись в достатке. Прохо
дила сборка оконных пере
плетов. Однако, по словам 
заместителя директора по 
капитальному строительству 
динасового завода В. Й, 
Лыеака, к  зиме нужно обя
зательно закончить монтаж 
коробки и теплотрассу.

Сдача Ф О Ка — на следу
ющий год. И застучат здесь 
весело волейбольные мячи, 
глухо упадет на пол штан

г а . . Как скоро?
Информация для всех. 

Сметная стоимость объекта 
социального назначения — 
1224,6 тысячи рублей.

На снимках:
1. Таков Ф О К — под

нимающееся на глазах де- 
тише трех предприятий н 
строителей первого управле
ния треста Уралтяжтруб
строй.

2. М онтажники за рабо
той.

3. Строитель В. П. Гра
хов.

Фото В. ЗОТОВА.

Первыми за индивидуаль
ное строительство жилья, 
подыскав место в деревне 
Калата. взялись динасовіш 
Опередили здесь и новотруб- 
ников. и другие менее 
солидные «фирмы». Но пер- 
вому особенно тяжело. Об 
этом поневоле думаешь, 
Слушая руководителя «отря
да" застройщиков-индивияуа- 
лов А. М. Шварцмана.

  Александр Матвеевич,
как продвигаются дела?

—- Держимся иа энтузиаз
ме и... поддержке директо
ра завода.

ЭКСПРЕСС-ИНТЕРВЬЮ=

БЫТЬ ПЕРВЫМ НЕПРОСТО
— Дело в том, что пока 

до Е. М. Гришпѵна не дой
дет, решения нет. То не мо
жем вывезти -ужны е мате
риалы, то получить опера
тивно помощь со стороны 
заводских служб, найти тех
нику и т. д. А нам в этом 
году просто необходимо 
«выйти из земли» — постро
ить фундаменты домов.

— Сколько же их будет?
— Строится 30 человек.

Средний возраст где-то 
25— 30 лет. Желания не за
нимать! Мы и . так с. 1987 
года больше разговорами 
занимались... А в результате 
не вошли у предприятия в 
план Понимаю.' как тяжело 
заводу сейчас отвлекаться 
еще и на строительство ин
дивидуального поселка. Но 
раз у ж  решили" строиться, 
надо слово . держать. В на
чале июля вбили первые ко 
лышки будущего поселка.

После наших многократных 
просьб отсыпана дорога. За
тянули с ней, но сделали. 
Теперь проблема с подачей 
электроэнергии. Сейчас тем
неет рано, и приходится тць 
кидать стройплощадку. А с 
освещением оставались бы 
до девяти и позже. К  сож а
лению,дока, ни один ив фун
даментов не готов полно
стью, ... Но будем надеяться- 
на лучшее.

--И АНКЕТА  
- КЛУБА «ИЗБИРАТЕЛЬ»

ВАШЕ МНЕНИЕ?
Со в се м  недавно все мы  участвовали в вы борах на

родны х депутатов С С С Р . Кампания необы чная —  впер
вые вы боры  в стране были альтернативными, м н о го 
этапными, действительно демократичны ми. Впереди 
вы боры  в Верховны й  Совет республики, местны е С ове 
ты. Редакция городской  газеты просит читателей от
ветить нв вопросы , связанны е е действую щ ей ныне из
бирательной системой, е предстоящ им и  вы борами.

О бведите кр уж ком  ко д  вариантов ответа, которы й 
больш е все го  совпадает с ваш им мнением , или до 
пишите свой ответ. Заполненную  анкету вы реж ьте и 
пришлите в редакцию ,

КА К ВЫ ВЫ О Ц Е Н И Л И  П Р О Ш ЕД Ш УЮ  П Р Е Д 
ВЫ БОРНУЮ  КА М П А Н И Ю  В НАШ ЕМ  ИЗБИРА
ТЕЛЬНО М  ОКРУГЕ?

1 о«а проходила в демократической обстаяовке 
при активном участии избирателей;

2   она была излишне заорганизованной, мнения
избирателей не всегда учитывались;

3 — затрудняюсь дать оценку.
В И ЗБИРА ТЕЛЬНО М  О КР У ГЕ  № 25 БЫЛО ПО

ВТОРНОЕ ГОЛОСОВАНИЕ. УЧАСТВОВАЛИ Л И  ВЫ 
В НЕМ?

1 — .да, голосовал;
2 — нет, на избирательный участок не ходил н не

голосовал;
3 —  взял открепительный талон, но не голосовал.
ВАШ И П Р Е Д Л О Ж Е Н И Я  ПО СОВЕРШ ЕНСТВОВА

НИЮ  ЗАКО НА О ВЫБОРАХ:
1 -г- считаете ли вы. что необходимы прямые выборы 

председателей Верховного Совета СССР, республикан
ских. краевых, областных, городских и районных Сове- 
товэ

1 —  да; 2 — нет.
2 _  нужно ли-.сохраннть йолномочня окружных пред

выборных- собраний по отбору кандидатов в депутаты?
.1 —;д-а;2 —  нет.
3 —  в бюллетени для голосования должно обяза

тельно включаться не менее двух кандидатур?
1 — да;

.2 •— нет;
: 3 — затрудняюсь ответить.

КАН Д И Д А ТО В  В ДЕП УТАТЫ  ГО РОДСКО ГО , ПО
СЕЛКОВОГО, СЕЛЬСКО ГО  СОВЕТОВ С Л Е Д УЕ Т ВЫ
ДВИГАТЬ:

1 — в трудовых коллективах;
2 — но месту жительства;
3 —  сочетать то и другое.
ЗНАЕТЕ Л И  ВЫ ДЕПУТАТОВ СЕЛЬСКОГО, ПО

СЕЛКОВОГО. ГОРОДСКОГО. ОБЛАСТНОГО СОВЕ
ТОВ ПО СВОЕМ У И ЗБ ИРА ТЕЛ Ь Н О М У ОКРУГУ?

1 — знаю, обращался за помощью;
2 —  знаю только фамилию, но не встречался;
3 — не знаю.
Н А С КО Л Ь КО  Э Ф Ф ЕКТИВНА РАБОТА ДЕПУТАТОВ  

ПО М ЕСТУ Ж ИТЕЛЬСТВА?
1 — эффективна, и жители оценили это;
,2 — практических сдвигов нет.
КОГО  ВЫ БЫ В Ы Д В И Н У Л И  К А Н Д И Д А Т О М  В 

ДЕПУТАТЫ ;
1 —  прежнего депутата (.укажите фамилию) ________
2 —  предлагаю кандидатуру;
а) в областной Совет_________________ _ _ _ _ _ _ _ _

. б) в городской Совет   _______________
В З А К Л Ю Ч Е Н И Е  НЕС КО ЛЬ КО  СЛОВ О СЕБЕ. 

М О ГЛ И  БЫ ВЫ ОТНЕСТИ СЕБЯ К Ч И С Л У Л Ю 
Д Е Й , КОТОРЫ Е ИНТЕРЕСУЮ ТСЯ ПО Л И ТИ КО Й ?

1. — определенно: да;.
2 — пожалуй, да;
3 —  пожалуй, нет.
Ваш пол:
1 —■ жен.; 2 —  муж.

‘ В озраст _________    .
(йодных лет)

Образование: , 
Р о д  заня тий :.

НОВОСТИ
Собрал бал на этот 

раз. м олодеж ь «о Д в е р 
це культуры  динасо
вого  завода. Разно
цветье красок осеннего 
леса, прекрасно имити
ровали которы й ху д о ж 
ник Л. И. Неверно и ра
бочий сцены П. Ф . Зна
м енок, м узы ка  и празд 
ничная лотерея встреча- 

бала. на

страивая на ш утку, весе
лье,

—  Пассивных ня вече
ре не было, —  расска
зывает заведую щ ая мас
совым отделом, ведущая 
и автор сценария Г. Г. 
С ердю к, —■ Почти все 
участвовали в играх, тан
цевали.

О собенно понравилась 
игра «Веселая рулФгка»,

ОСЕННИЙ БАЛ
В
кто

нее играли лишь те, 
см ог ответить на 

предварительные в о п р о 
сы и получил карточку. 
В итоге лишь 24 челове
ка получили право на и г
ру, и каж ды й из них за
служил приз.

С удовольствием ю н о 

ши и девуш ки отвечали 
на вопросы  литературной 
викторины  по осенним 
мотивам произведений 
советских писателей. П од 
готовила и провела ее 
библиотекарь Е. В, Ш у к - 
лина.

В течение всего вече

ра проходила м узы каль
ная викторина, вел ее  
д и скж о ке й  А ндрей С м и р
нов. Он ж е  подготовил 
хорош ую  танцевальную 
програм м у.

И зю м ин кой  бала стала 
игра в м озаику : из семи 
частей откры тки  нуж но  
было сложить осенний 
пейзаж. Справился с 
этим заданием Василий

Ф о к и н  и получил глав
ный приз —  больш ую  
дыню.

Участники бала по
смотрели видеоклипы  с 
участием солистов совет
ской эстрады и выступ

л е н и е  участников группы  
атлетической гимнастики 
«Арго» ,

В. П А В Л О В А .



* КАЧАЛСЯ УЧЕБНЫЙ ГОД В СИСТЕМЕ ПОЛИТИЧЕСКОЙ УЧЕБЫ

ТРУДНЫЕ поиски истины
ДЕЛОВОЙ КЛУБ РЕДАКЦИИ

Сегодня в дедовой клуб редакции мы пригласили необычный. Впрочем, из разговора, который мы решили
пропагандистов, на долю которых выпала нелегкая в опубликовать почти полностью, это понятно. Итак,
современных условиях задача: вести идеологическую беседу в деловом клубе ведет заведующий кабинетом
работу. Им есть чем поделиться, ведь начался учебный политпросвещения городского комитета КПСС С. В.
год в системе партийного образования. Год во многом Демаков.

Н. В. Голубев;
«Там, где дискуссия, 

— свобода».

Т. И. Н икитина:
«Учеба поможет выйти из 

Тупика».
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А. А. Кош каров:
«В сегодняш них условиях 

мы — новички».

Н. Д. Паиачева:
«Падает посещаемость

библиотек, падает инте
рес...»

Ведущ ий:
— Мы задумываемся сего

дня над вопросом: ка к  вести 
идеологическую  работу, ко г 
да даже не кажды й член 
КПСС готов вести борьбу за 
умы? С другой стороны, на
лицо стремление масс 
узнать правдивую историю 
страны и партии. Политиче
ская учеба должна дать от
веты на эти вопросы. По со
вету с пропагандистами, 
партийны м активом выбра
ны основные темы занятий: 
«История и современность в 
поисках истины», «Вопросы 
текущ ей политики» и «Осно
вы правовых знаний». Глав
ная цель пропагандистов — 
быть не вещателями, а да
вать глубокую  информацию 
по основным общественно- 
политическим вопросам,
формировать общественное 
мнение, вырабатывать ис
кусство дискуссии, полеми
ки . Сегодня мы попробуем 
ответить на вопросы: нужна 
ли вообще политическая 
учеба, какова связь между 
политучебой и экономиче
ской? Итак, ваше мнение, 
Анатолий Алексеевич. (А. А. 
Кош каров — е Новотрубно
го завода).

А. А Кошка.ров:
— Нужиа ли учеба? Как 

никогда. Потому что мы 
должны давать не только 
теоретические основы по 
выданной нам программе,

там но в виде дискуссий выяв
лять истину. Раньше мы 
были поставлены в опреде
ленные рамки': направление 
программы, тематика заня
тий, поставлена цель— и ты 
от нее никуда в сторону. 
Сейчас это не удастся: слу
шатели не будут восприни
мать, настолько обширны 
вопросы, они взаимосвязаны 
— политические и экономи
ческие.

Я лично ставлю зада
чу в работе со слушателя
ми выходить на животрепе
щущие проблемы и в ходе 
занятий прийти к истине.

Т. И. Никитина (зам. сек
ретаря партбюро завода 
трубчатых строительных 
конструкций):

—  Пропагандист должен 
уметь донести знания. Это 
сложно. Слушатели нам не 
уступают в информирован
ности. Методической рабо
те с пропагандистами сего
дня нужно уделять внима
ния не меньше, чем теоре
тической. Методика подго
товки устного выступления, 
методика написаиия рефера
та — это нам нужно. Стоит 
выделить молодых пропаган
дистов: обучить их методи
ке. Ведь пропагандист дол
жен быть оратопом, грамот
но и четко давать материал.

Ведущий:
— Слушатель на веру не 

принимает истины, поэтому 
сухими оборотами сегодня 
не обойдешься. А у нас 
лиш ь кажды й десятый про
пагандист — руководитель 
высш его или среднего звена, 
и тольно 40 процентов руко 
водителей сами занимаются 
в системе марксистско-ле
нинского  образования. Ваше 
мнение: не обедняют ли они 
себя в этом отношении и 
полностью ли они использу
ют возможности своего вос- 
питательсного потенциала, 
не общаясь в неформальной 
обстановке со своими под
чиненными? Насколько по
могает руководителю его 
пропагандистская работа? 
Или наоборот?

Н. В. Голубев (зам. сек
ретаря партбюро «Хромпи
ка») :

—  Работа с аудиторией 
имеет обратную связь. Ру
ководитель приобретает 
опыт общения с людьми. 
Если мы правильно донесем 
информацию до масс — обес
печена половина успеха де
ла, если массы овладеют 
идеей, если правильно объ
яснить, то любому событию 
в городе, в стране можно 
дать правильную окраску. 
Коллектив интересует не 
только то, что происходит в 
смене, в городе, но в исто
рии страны. Не случайно мы 
организовали дискуссионный 
клуб. Одна из задач пропа
гандиста — поднимать поли
тическую культу-у  населе
ния. На сегодня говорим: 
нужны референдумы. Но го
товы ли мы обсуждать 
серьезнейшие вопросы, до
кументы? Не уверен!

Ведущий:
— Сегодня партийные ко 

митеты вольны определять, 
раз или два в месяц прово 
дить занятия. А на «Хром 
пике» решили: если тема
достаточно серьезна и сов
падает с повесткой очеред
ного партсобрания то поче 
му бы не совместить эти 
два мероприятия? Ваше мне 
ние.

Т. И. Никитина:
— М ожно соединить. Но 

я за занятие. Потому что

на собрании нет такой рас
кованной атмосферы, не 
все могут высказаться, а на 
занятии все ищут ответ на 
мучительный во-прос. Сейчас 
многие коммунисты в расте
рянности, а учеба поможет 
им выйти из тупика.

Ведущий:
—, Значит, занятие долж

но быть дискуссией? (Воп
рос оказался риторическим). 
Сегодня популярны  про
граммы комплексные: поло
вина учебного времени от
водится профессиональной 
учебе, вторая половина 
пропорционально делится 
на политическую , правовую 
и эконом ическую  Как вы 
относитесь к тому, что одна 
и та же аудитория подходит 
к  вопросу комплексно?

В. Л . Карпенко (из тре
ста Уралтяжтрубстрой):

— Я председатель мето-д- 
совета. У нас каждый кол
лектив выбирает доброволь
но вид учебы. Разнообразие 
полное. Но предпочитают 
экономическую. Может, по
тому, что трест в прошлом 
году перешел на вторую мо
дель хозрасчета, потом на 
горизонте появилась аренда. 
Наверняка без учебы дело 
шло бы сложнее. Политику 
не забываем, потому что она 
проходит через каждого из 
нас. Хотя у меня беспартий
ная аудитория, затрагивают
ся вопросы авторитета пар
тии. Считаю, что партия, 
Ц К, высшие эшелоны пар
тийной власти не все еще 
сделали, чтобы завоевать 
авторитет: нет полной от
крытости. Очень много не
гативного в газетах, и к а ж 
дое издание по-своему трак
тует факты истории. Где 
правда? Не успевает пар
тийная печать объяснить 
это, а мы вынуждены трак
товать в меру своей компе
тентности. Поэтому нужна 
помощь горкома, чтобы вно
сить ясность. Недавно слу
шали лекцию Кузнецова. 
Она меня не убедила: на
звал много ошибок партии, 
а дел положительных — 
нет. Получается по его лек
ции, партия требует авто
ритета, значит, подай его. 
Лекции нужны более аргу
ментированные.

М. Ю. Курунова (обще
ство «Знание»):

— Полезно, когда рука 
О'б руку идут пропагандис
ты и лекторы общества 
«Знание». Строители обра
щались к нам с просьбой 
провести курс по аренде в 
строительстве. Горлромторг 
просил помощи в изучении 
хозрасчета, а секретарь 
партбюро «Искры» просит 
организовать для высшего 
звена лекцию о новых отно
шениях в экономике.

Т. В. Братцева (трест 
Уралтяжтрубстрой):

— На семинары, которые 
планирует проводить парт 
ком, пригласим и пропаган 
листов, и специалистов. Ес 
ли на занятии изучают пла 
нирование, то без планови 
ков не обойтись. Многие 
выбрали тему «Текущие 
вопросы политики КПСС, 
Советского государства». 
Первое занятие все провели 
по аренде. Но в течение 
учебного года все докумен
ты, принятые на сессии, По
литбюро. будут изучаться в 
каждой школе.

Ведущий-
— Что вам больше по ду

ше: лекция, прочитанная по 
плану под запись, или лек
ция эмоциональная побуж
дающая к размышлениям, 
самостоятельной работе, но 
без серьезной методики?

М 10. Курѵнова:
— На городском семина

ре лектор должен учитывать,

что здесь определенный лик
без уже пройден. Он дол
жен побуждать к  действию, 
размышлению. Может быть, 
перехлест эмоций допускал 
Кузнецов, но мы пропустили 
через сердце его слова, он 
заставил нас думать, спо
рить.

Н. В. Голубев:
— У меня свое мнение: 

времени у пропагандиста 
подготовиться к занятию 
нет, он загружен основной 
работой. Я наблюдал за за
лом, когда происходил у 
нас этот митинг, а не заня
тие. Митинг не нужен.

Ведущий:
— Ситуации бывают раз

ные: или не пришел пропа
гандист на семинар, или не 
удовлетворен лекцией, что 
бывает часто, тогда возрас
тает роль методического со
вета, если он есть, или 
партнома. Чем коннретно 
может пропагандисту помочь 
партком?

Т. И. Никитина:
— Мы готовим местный 

материал, литературу, плюс 
личные контакты с пропа
гандистом.

Ведущий:
— Мы сегодня анализиро

вали ситуацию  только среди 
идеологических кадров. На
лицо падение интереса и 
системе политучебы, сокра
щение числа читателей биб
лиотек. Каи в ы й т и  из 
этой ситуации? Наталья 
Дмитриевна говорит, что да
же не все пропагандисты 
ходят в библиотеку.

Н. Д. Паначева:
— Сегодня библиотеки го

рода располагают богатыми 
фондами политической лите
ратуры. В библиотеке гор
кома подобран специфиче
ский фонд для пропаганди
стов, для слушателей систе
мы партийной учебы. Пада
ет посещаемость? Есть при
чины: богатые домашние 
библиотеки, выписывают 
люди много газет, журна
лов, поэтому имеют все под 
рукой. Но у нас богаче: бо
лее 80 журналов выписыва
ет библиотека и 13 газет.

Для библиотечных работ
ников политучеба очень 
важна. Я уже более 10 лет 
являюсь пропагандистом 
среди библиотечных работ
ников города и считаю: они, 
как никто, должны знать, 
что сегодня изучают пропа
гандисты в городе, какую  
литературу на выставках 
следует предложить слу
шателям и пропагандистам.

Н В. Голубев:
— Пропагандисты хотят 

на семинаре получить ши
рокую информацию. Это ка
сается определенных изда
ний Ц К.

Ведущий:
— Есть предложение: се- 

годня на семинарах знако
мить пропагандистов с ма
териалами (так называемы
ми) для служебного пользо
вания, документами ЦК, с 
постановлениями правитель
ства.

Н. В. Голубев:
— Надо нам девать и ана

лиз, который делают в го
роде (пуеть он будет не 
для служебного пользова
ния), например, преступ
ности. Так же по торговле, 
социальным вопросам.

Ведун
— Г п

д д и и :
— Горком КПСС считает 

главным своим помощником 
пропагандиста он поволит 
идеи ЦК до трудящ ихся, ре 
шения правительства зада 
чи и планы горкома и гор 
исполнома Ваше мнение 
наков сегодня должен быть 
пропагандист?

Т. И Никитина:
— Очень убежденным че

ловеком в правоте принци
пов социализма, перестрой
ки, должен быть ответствен
ным за все дела, которые

проводит партия. И верить 
в это

В Л Карпенко:
— Диалектиком должен 

бы к пропагандист. Мы же 
не всегда ими являемся. Се
годня многие переживают 
растерянность по поводу со
циализма. А как Ленин 
подходил к этому вопросу? 
Он учитывал новые с-итуа 
пии. Нам надо это же де 
лать. И не пугаться пере 
сматривать некоторые веши. 
Отсюда и вера. Конечно, 
сложно сказать, что завтра 
будет, так мы учиться это
му должны. Мы раньше го
ворили: «Планы партии —
планы народа»,- Я считаю, 
ногами надо ходить по зем
ле: «Планы народа — пла
ны партии». В этом весь и 
корень.

Ведущий:
— У вас есть идеал про 

пагамдиста?
А. А. Кошкаров:
— Горбачев. С его умени

ем бить в одну точку, неза
висимо от обстоятельств, об
становки, доводить до кон
ца. Второй — Ельцин Бо
рис Николаевич. Несмотря 
ни на что, его убежден
ность, стойкость — пример 
для подражания.

Тут поднимался вопрос 
пропагандист за аудитори 
ей должен идти или ауди
тория за пропагандистом? 
Высказаться надо давать 
всем. Выслушать мнение 
каждого — обязательно. 
Иначе не получится дискус
сии, диалога, тому товари
щу, которого вы пресечете, 
будет неинтересно: он , в
следующий раз на занятие 
не пойдет. Но в этом и за
ключается мастерство про
пагандиста (я прямо скажу: 
я не умею этого, этому на
до учиться!), чтобы суметь 
выслушать разные мнения, 
обсудив их в дискуссии, на
править в общее русло, 
привести к истине.

Ведущий:
— Анатолий Алексеевич, 

вы пришли на занятие, а у 
вас в аудитории сидит не
формал. С хорошо постав
ленной речью. с достаточ
ной силой убеждения, уме
нием вл и я ть .н а  аудиторию. 
И он мешает вам, грубо го
воря, вести занятие. Ваша 
реакция?

A. А. Кошкаров:
— Если я вступлю с ним 

сам сразу же в прямую 
полемику, это нехорошо. Да 
и гарантий нет, кто же по
бедит. Необязательно я. 
Постарался бы подключить 
своих единомышленников — 
аудиторию и умно повести 
спор. Пусть даже мы его 
не переубедили, но и .свои 
позиции не сдали.

Ведущий:
— Жаль, что сегодня не 

приш пи ребята из горкома 
комсомола, я бы хотел при 
них задать этот вопрос. По
лучается парадоксальная 
картина: растет преступ
ность в молодежной среде, 
расшатываются нравствен
ные устои отрицается уче
ба в комсомольской аудито
рии. Отрицается все и не 
предлагается взамен ничего. 
Давайте откроем дискуссион
ный клуб. сказали в ГК 
ВПКСМ Пришли на заседа
ние клуба, а что обсуждать, 
не знают Ваше мнение?

B. Л  Кйрпенко:
— Я бы посмотрел опыт 

молодежных организаций 
других стран, даже капита
листических. Как у них по
ставлено это дело? Но в 
наших газетах, даже в 
«Комсомольской правде» об 
этом мало пишут. Какие 
бывают движения, чем за
нимаются, есть ли у них по
литучеба? Нам не с чем 
сравнивать.

Отвергают учебу, ком-

В. Л. Карпенко: 
«Диалектиком должен быть 

пропагандист».

М. Ю. Курунова:
«Полезно, когда мы идем 

рука  об руку» .

Т. В. Братцева:
«Первое занятие все про

вели по аренде».

С. В. Демаков:
«У вас есть идеал пропа

гандиста?»

сомольские собрания срыв; 
ются, неформально люди і 
общаются, дискуссионны 
клубов нет. Где же обсуя 
дать проблемы внутрисою. 
ной жизни?

Ведущий:
— Подведем итоги. По-м 

ему, задачи, которые м 
ставили сегодня в деловс 
клубе, решены. И я, и уч 
стниии встречи интереснь 
мысли _ почерпнули. Выхо/ 
кажды й раз на городскс 
семинар пропагандистов,  ̂
занятия, испытываю серье 
ное волнение, ка к  на экз 
мене; ка к  воспримут проп 
гандисты лектора, ная б 
дет установлен нонтакт 
аудиторией — от этого з 
висит дальнейшая работ 
Пропагандистов, Сегодня м 
попытались осветить про; 
лемы нового учебного год 
Благодарю всех, кто приня 
участие, и успехов вам в ні 
вом учебном году.

Т. ВА Ж ЕНИНА  
Фото В. ГОТОВА]

%



Ч и т а т е л и  р а з м ы ш л я ю т ,  б л а г о д а р я т ,  к р и т и к у ю т ,  н е д о у м е в а ю т

КУЛЬТУРА НАШЕГО ГОРОДА ВСТРЕТИЛИСЬ ДВА ПИСЬМА
П ервоуральск часто назы

вают одниім из крупны х ин
дустриальных центров С ред
него  Урала. Это так. Мы с 
гордостью  им енуем  себя 
первоуральцами, но чаще 
осознание этого связано 
с эконом икой , пром ы ш лен
ны м  потенциалом города, 
е го  продукцией. Но разве 
пристало нам забывать, что 
у  города есть еще своя са
мобытная история, своя не
повторимая культурная сре
да с памятниками, улицами, 
скверами и домами.

Вспомним о некоторы х 
отметинах судьбы П ерво
уральска, его  окраинных 
территорий: на землях
учебно - опытного лесхоза, 
что в С еверке, девятна
дцать археологических па
м ятников (двадцатый в ве
дении Верх-Исетского лес
ничества) из 216 в области, 
два памятника архитектуры 
- і-  городская  усадьба XIX 
века по ул, Ленина, 65 и 
ком пл екс  сооруж ения Би- 
л им баевского  завода. П о
следний имеет статус па
мятника республиканского  
значения, остальные— мест
ного , все, естественно, на
ходятся под государствен
ной охраной. Но до сколь
ких  не дошли руки? Давай
те  признаемся честно: не
думали мы до сих пор как 
истинные патриоты своей 
Земли об этих вещах —  не 
до этого было, как мы не 
р е д ко  лю бим  оправдывать
ся. Сейчас мы очень остро 
чувствуем, как это «не до 
то го  было» ж естоко  мстит 
бездуховностью , разруш и
тельной безнравственно
стью, деф ицитом культуры 
и дистроф ией общ ественно
го  сознания... Куда это 
приведет?

Пора исправлять о ш и б ки  
и возвращ ать долги. Го
р о д ско е  о т д е л е н и е
Общества охраны памятни
ков истории и культуры, 
отдел культуры  гориспол 
ком а начинают разработку 
«Ком плексной програм м ы  
выявления, паспортизации, 
постановки на учет, рестав
рации, музееф икации, про 
паганды и использования 
памятников истории и куль
туры  города» до 2000 года. 
Работа предстоит огромная, 
и очень хочется надеяться, 
что в ее процессе мы най
дем  всем ерную  практиче
скую  п о д д е р ж ку  партийных 
и советских органов, р у к о 
водителей предприятий, о б 
щественных организаций, 
советов трудовы х коллекти-

ДЛЯ СЕБЯ, 
ДЛЯ 

ПОТОМКОВ
вов, всех первоуральцев.

А. С, П уш кин писал, что 
«неуважение предкам
есть первый признак д и ко 
сти и безнравственности». 
По понятным в годы двух 
десятилетий после О ктяб
ря идеологическим  м оти
вам, которы е соврем енном у 
человеку м огут показаться 
наивными и примитивными, 
тогда были разруш ены  м н о 
гие творения зодчества, м о , 
нум ентального искусства. 
О днако рецидивы  «неуваж е
ния к предкам» нет-нет да 
дают знать о себе и в на
ши дни, притом  в самом 
гр уб о м  и циничном виде. 
То тут, то там появляются 
ретивые новаторы, прини
м аю щ ие реш ения об уни
чтожении или калечении 
исторических и культурных 
памятников. Д алеко  за при
м ером  такого  рода ходить 
не надо: недавно уничтожен 
ко тте д ж  по улице Ш ко л ь 
ной. И сделано это вопреки 
протестам жителей, мнению  
специалистов, публикациям 
в го р о д ской  газете.

П ервоуральск бурно  стро
ится, растет и хорош еет, и 
нам, ныне живущ им, совсем 
не безразлично, каким  б у 
дет его  облик: неповтори
мым или самоуверенно се
ры м  и похож им  на десятки 
других городов. Что же ка 
сается сложивш ейся истори
ко -культурной  и архитектур
ной среды старых районов 
города, то, думается, при 
новой застройке  в них дол 
ж но учитываться мнение 
жителей, весомое слово 
д олж но  принадлежать глав
ном у архитектору города и 
последнее слово долж но 
принадлежать горсовету.

О дним из самобытных 
культурных островков го 
рода м ожет стать после ре 
ставрации усадьба по улице 
Ленина, 65. М ожет...

У всех, наверное, ещ е в 
памяти ж аркие  баталии во 
кр у г нее: быть или не быть 
усадьбе? Благодаря об 
щ ественному мнению , энту
зиазм у инициативной гр уп 
пы А ндрея Мадямова, ак
тивной позиции «Подзна- 
менки» удалось решить этот 
вопрос в пользу усадьбы.

■  НУ И НУ!

ВИДЕОЗАЛ 
ВМЕСТО КЛУБА

Хочу поделиться трево
гой о том, как мало 
мы по-настоящему заду
мываемся о важности 
воспитания детей и под
ростков по месту ж и 
тельства. Взять, к  при
меру, наш поселок заво
да сантехизделий. Здесь 
оборудована только одна 
детская площадка, да и 
та далека от совершен
ства. К  тому же совме
щена с площадкой хо
зяйственной.

Нет у нас дворового 
клуба. Выделили было 
помещение в доме Лё 15. 
Дети охотно взялись за 
дело, помогали взрослым 
навести в нем порядок. 
Но кто-то из руководи
телей ' решил, что более 
выгодно отдать это по
мещение кооперативу под

видеозал. Видеозал «вос
питывает»; но как? Кто 
контролирует репертуар 
фильмов для молодежи? 
Есть неплохой видеозал 
на З К М К , и к выбору 
фильмов там относятся 
более серьезно. Зачем 
же второй подобный зал 
на маленький поселок?

А дворовый клуб очень 
нужен, чтобы занять под
ростков интересным, по
лезным делом. Хорошо 
бы предприятиям, распо
ложенным в нашем по
селке, объединиться и
развернуть кружковую , 
спортивную работу с 
детьми. Затраты на это 
окупятся сторицей.

В. Ш А Й Х УЗИ Н А , 
жительница 

поселка завода СТИ.

Закончилась одиссея тем, 
что по ходатайству горис
полком а реш ением облис
полком а усадьба признана 
памятником  деревянного 
зодчества XIX века и в ней 
будет со временем музей 
ф ольклора и быта.

Отдел культуры  и иници
ативная группа недавно об 
ратились к горож анам  с 
просьбой помочь в финан
сировании реставрации па
мятника. Для этого есть 
смета (напоминаю , стои
мость реставрации 137 ты 
сяч рублей), на днях посту
пит проект, есть хозрасчет
ная реставрационно-произ
водственная бригада, кото 
рая готова приступить к ра
ботам в ближайш ее время. 
В настоящ ее время мы за
купаем инструменты, о б о 
рудование, часть строймате
риалов. Но у нас крайне 
ограниченные средства, и 
практически они уж е  на ис
ходе. На наше обращ ение, 
к сожалению , откликнулись 
Очень немногие.

Получается, что на сло
вах все —  патриоты, все —  
«за», а на деле? Впрочем, 
есть и дела, правда, не в 
нашем гор о де : так, пять
десят тысяч рублей решил 
передать со в е т , трудового  
коллектива С ухол ож ско го  
завода «Вторцветмет» (в 
котором , кстати, работает 
всего  о коло  полутора тысяч 
человек) на восстановление 
памятника архитектуры  в се
ле Знаменское. Найдутся ли 
последователи в П ерво
уральске?

Не собираю сь м орализи
ровать по этому поводу, но 
скаж у вот что: неужели, д о 
рогие  первоуральцы,, мы 
так и не поймем, что созда
ние музеев, реставрация
памятников, сохранение все
го ценного, созданного
м ногим и поколениями,
углубленный, искренне за
интересованный взгляд в 
пласты истории — это, по 
существу, необходимая се
годня работа по в о зр о ж д е 
нию  нашей нравственности, 
духовности.. Не м ож ет нам 
быть по душ е больше «ди
кость и безнравственность», 
не м ож ем  мы сами себя 
привести к тупику.

М. Х У С А Е Н О В , 
зав. отделом  культуры 

горисполкома, 
депутат горсовета.

«ВСЕ ЖДЕМ»

ДРУЗЬЯ ПОЗНАЮТСЯ В БЕДЕ
Рабочий стаж мой немал —  38 лет, из 

них 22 года отдано школе № 6 Потому 
считаю ее родной. Но особенно почувст 
вовала это в прош лом учебном году, 
когда по -н овом у увидела и оценила сво
их коллег-учителей. Естественно, знага их 
способности, деловые качества, черты ха 
рактера, так как 18 лет проработала ор 
ганизатором внеклассной и внеш кольной 
работы.

Но случилась беда; тяжело заболела 
Н есколько месяцев пришлось провести 
в свердловской больнице. Врачи делали 
все возм ож ное , чтобы поставить меня на 
ноги. Но их усилий, наверное, было бы 
недостаточно, если бы м ою  боль не 
приняли на свои плечи мои родные ѵчи 
теля. И после первой и второй операций 
необходим о было круглосуточное д е ж у р 

ство. У родственников не хватило бы сил 
и времени, чтобы выходить меня. С пер
вого дня коллеги взяли заботу на себя. 
Они ежедневно после работы ехали в 
С вердловск на дежурство. Корм или меня 
с ложечки, делали массаж, рассказывали 
о делах в школе, подбадривали, Когда 
[потребовалась кровь, то сдали все, кто  
мог.

И летом в отпуске  нет-нет да и звони
ли они в больницу, интересовались моим 
состоянием. Благодаря их приветам мне 
легче было бороться с недугом .

Теперь я дома, а коллектив не прекра 
щает заботиться обо мне, оказывает по 
мощь во всем. Благодарю вас всех, мои 
дорогие  коллеги.

Н. ТКАЧЕВА, учитель.

В апреле 1962 года 
устроилась я на склад УКСа 
Новотрубного завода рабо
чей, через месяц перевели в 
кладовщики. В этой долж
ности и проработала почти 
20 лет до выхода на заслу
женный отдых. Пенсию на
числили н е б о л ь ш у ю  — 
6 8 -рублей: оклады-то тогда 
были маленькие. А в каких 
условиях приходилось тру
диться! Склады не отапли-

НЕ ВЕРЮ!
вались, зи.мой в них холод
но, оборудование на улице. 
Порой по пояс в снегу при
ходилось до него добирать
ся. Есть у меня за труд 
почетные грамоты, значки, 
медаль «Ветеран труда».

Сейчас я вот уже девять 
лет на пенсии. Но не толь
ко продуктами не отовари

вали на предприятии как 
ветерана, ни с одним празд
ником мало-мальской от
крыткой не поздравили. За
то сколько красивых слов с 
высоких трибун о заботе 
произнесено! Сколько напи
сано о помощи малообеспе
ченным пенсионерам! Срав
ниваю со своей жизнью и 
не верю в это.

М. Д Я Г И Л Е В А , 
ветеран труда.

ДО СВИДАНИЯ, ЛЕТО!
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На проселочной дороге.
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Ф ото  А . ЗИ Я ТД И Н О ВА .

г =  9.08.1989 г.

М ожно ли верить словам и обещаниям 
руководителей? 144 семьи из дома № 27 
по улице Ваімера сегодня ответят одно
значно: «Нет». Потому как  вот уже кото
рый год оби.вают пороги кабинетов раз
ного ранга с одной просьбой: навести по
рядок в доме. С самого заселения затоп
ляет сточными водами подвал этого до
ма. Вода доходит до перекрытий пола 
первого этажа, затоплены все коммуника
ции. Знают о положении дел коммуналь
ники Новотрубного завода. В курсе руко
водство горисполкома. Публиковала 
письмо жителей городская газета. Все по
нимают, что ситуация экстремальная...

Но вот новое обращение в редакцию 
жительницы дома Л . В. Шалиной. «Все 
наши обращения за помощью уходят в 
пустоту, не вызывая ответной реакции де
лом, — рассказала Любовь Викторовна. 
— Устав от неопределенных обещаний 
коммунальников, от имени жителей от
правился на прием к председателю горис
полкома Ф Ф. Кропачев Было это при
мерно в мае. Товарищ Бунаков предло
жил навести порядок в своем хозяйстве 
начальнику У Ж К Х  А. И. Оборотову. Тот 
поручил это главному инженеру Э. В. 
Меньшикову. А последний прислал оче
редную отписку, что все будет сделано 
до 1 августа».

М инул обещанный срок, за ним еще 
месяц и еще, а подвал ка к  заливало, так 
и заливает. И после работы выходят ж и 
тели дома с лопатами и сами копают ка 
навы, отводят воду. Словом, действуют 
по принципу, провозглашенному одним из
вестным литературным героем: «Спасение 
утопающих — дело рук самих утопаю
щих». Но шутки в сторону. Напоследок 
заметила Л . В. Шалина: «Нет у нас уже 
доверия ни к  кому и к  руководителям 
Советской власти тоже».

Вывод неутешительный. Только вот что 
хотелось бы заметить: Советская власть 
в таких беспорядках вряд ли виновата. 
Жилье у нас принадлежит ведомствам, 
которым и подчиняются их коммунальные 
службы.

В штатах административного аппа
рата Новотрубного завода и его управ
ления жилищно-коммунального хозяйства 
все должности ответственных руководи
телей заняты, не пустует ни одно кре
сло. Повторяем, ответственных, то есть 
несущих полную ответственность за со
хранность жилого фонда перед квартиро
съемщиками. Вот с них спрос за неполад
ки в первую очередь. А пока же халат
ность, невнимание руководителей завода 
к  просьбам людей оборачиваются невери
ем в Советскую власть...

* Антисервис

ОТ ВОРОТ 
ПОВОРОТ

Еще в феврале обрати
лась я в бюро по ремон
ту  квартир филиала № 1 
треста Свердлоблрем-
стройбыт с просьбой по
белить и покрасить две 
комнаты. Меня поставили 
на очередь, которая долж
на была подойти в июле. 
Но в июле, ка к  это еще 
зачастую  бывает с нашим 
сервисом, ремонт отло
жили на конец августа.

23 числа пришел мас
тер, бпределил объем 
работы. На следующий 
день пошла в контору, 
чтобы заплатить 1 0 0  руб
лей за заказ. Каково же 
было мое недоумение, 
когда получила отказ 
из-за маленького объема 
работ. Невыгодно делать: 
хозрасчет. «Вот если бы 
ваш ремонт стоил руб
лей 300 — 400, мы бы 
взялись навести порядок 
в вашей квартире», — 
услышала я объяснение. 
Хотелось бы знать, на 
каком основании работ
ники филиала приним а
ют такие решения?

Л. БЕЗУМОВА, 
работница детсада 

№ 8.
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М’-лдший сержант Андрей 
Горячев. Этр ?го и«ч носит 
средняя школе №- 21, где 
установлена меморнапьная 
доска, а § музее среди 
экспонатов *— материалы о
нем. Д р у з ь я . запомнили его
веселым, добрым, увлечен
ным, учителе и педагоги 
радмрфака УПИ — эруди
рованным, способным уме 
ником и студентом, одно
полчане пр Афганистану — 
смелым солдатом, просто 
надежным  ч-ело-яе-ком.

Кто его таким  воспитал— 
семье, школа, вуз, армия? 
С корее всего, многие ф ак
торы Ф ормировали харак
тер Андрее и уж неверия 
ка не последним является 
спорт, R школе Горячев 
стал второразрядником  по 
легкой атлетике, был призе 
ром областных соревнова
ний, любил с командой б е 
гать эстафеты у нас в го р о 
де и в Свердловске на 
приз газетьі «Уральский ра 
бочий» —  потому что очень 
ответственно, Будучи в 
арм ии, разведчиком , 22 
раза десантировался в тыл 
к душманам,

24 октября 1987 года в 
последнем бою  под Кан 
дагаром его тяжело ра 
мило. Но крепкий организм  
продолжал давать Анд 
рею силы, и он, истекая 
кровью , вел- из пулемета

ВСПОМНИМ АНДРЕЯ, 
ВСПОМНИМ «АФГАНЦЕВ»

огонь прикрытия, заслонив 
им от смерти многих това
рищей. Горячев не успел 
одержать крупны х побед 
на стадионах. О днако, учи
тывая значение ф изической 
закалки в боевой обстанов
ке, наверное, м ож но  утвер
ждать, что высоким и награ 
дами Родины _  медалью 
«За боевые заслуги» (при 
ж изни) и орденом  Красной 
Звезды (посм ертно) — о т
части отмечены и его  спор 
тивные заслуги.

Так что вполне законо 
мерно, что в осеннем пег 
коатлетическоАА календаре 
наш его города появились 
соревнования на приз па
мяти А. Горячева. Первый 
турнир прошел в городском  
парке культуры 5 ноября 
1987 го —  две недели спу
стя после . гибели Андрея, 
Среди младших ребят на 
дистанции 3 км  победил 
Д. Лягаев из четвертой 
школы. В средней группе 
на 5 килом етровой трассе 
отличились В. М якин ин из 
первой школы и С.' Махне- 
ва из девятой школы, Л у ч 
шие среди старших так
ж е на 5 км  —  М, Ромен-

ска я из четвертой ш колы и 
В. П оезж ае* из первой

Вторые соревнования со 
стоялись прошлой осенью 
15 октября. В кроссе  на 
3 км  у младших бегунов 
всех опередили В. Носков 
из четвертой школы м 
Н. Н оводворская из пятой 
школы. Д  Лягаев, повзрос
лев на год, отличился уже 
в средней группе на дм 
станции 5 км, а среди стар 
ших ребят не 'было равных 
К. Иванову, тоже из четвер
той школы.

Автору этих строк . год 
назад довелось наблюдать 
за стартами ш кольников, 
О рганизованы  состязания а 
точнее сказать, обставлены 
они бьіли скром но. Ц а
рила ' будничная, трениро 
вочная атмосф ера: иные
участники (некоторы х спра
шивал) даже не знали, в 
честь ко го  соревнования. 
П ризерам , не ^спевш ий от
дышаться после финиша, 
наспех- совали грамоты. 
О дного  из лауреатов награ 
дили, когда  вообщ е уж е все 
начали расходиться, Пишу

это не для тоге, чтобы уп 
рекнуть судей, тренеров, по 
чьей инициативе, родился 
турнир. А чтобы подобное 
не повторилось, тем более 
что это не' просто соревно
вания, а посвящ енные Па
мяти. А раз так, то давайте 
брать ш ире — помянем 
всех погибш их первоураль
ских воинов-«афганцев»..

Считаю, оправданным' бы 
ло бы спонсерстро над со
ревнованиями го р о д ско го  
совета воинов интерна'цио- 
чалмстов (во зм о ж н о ,' через 
ГК ВЛКСМ, городской  совет 
ветеранов войны и груда 
ИЛИ другие  общ ественные 
Ф ормирования). А что е<*"и 
бывш им ’ «афганцам» са
мим выйти на старт и пр о 
бежать со ш кольниками 
символические 500 метров, 
километр или ком у сколько 
по сипам и желанию ?-Ну, а 
награж дение лауреатов, д у 
маю, надо обязательно по 
ручить .родным А. Горячева 
и других наших погибш их в 
Аф ганистане земляков, а 
такж е тем, кто совсем не
давно «вышел из боя». Тог
да состязания 15 октября 
на еллеях го р о д ско го  парка 
и все следую щ ие действи 
тель'но станут Памятью, за
ломи ят.с я ма пь ч.ишка м и
девчонкам , которы е пбнёсут 
эту Память по своей жизни.

С, П А ГН УІВ .

НА ВСЕСОЮЗНОМ ТАТАМИ
В Свердловске в чти ' о к 

тябрьски? дни уралыш при
нимали участников Всесоюз 
ного турнира по дзюао. по
священного памяти героя 
Советского Союза, легендар
ного разведчика Н, И К у з 
нецова Более д в у х с о т  участ
ников из шести республик и 
семнадцати областей страны 
собрал турнир под крышей 
спортивного клуба «Урал»,- 

Поелинки были упорными. 
Оспаривалось не' только 
личное первенство. Звание 
мастера спорта СССР полу
чал чемпион в каждой весо
вой категории. Немного не 
хватило ло этого звания 
представителям нашего го
рода. которые, .занимаются в 
коллективе физкультуры

треста Уралтяжтрубстрой. 
Это Д. Семикин, выпускник 
школы № 7 (в этом году он 
успешно слал экзамены а 
институт Физкультуры! и 
С Вафин, учащийся СПТУ 
№ 7. Они провели гго б 
схваток и лишь в одной 
уступили. На этом турнире 
Дима подтвердил звание 
кандидата в мастера спор- 
та, а Салават стал маете, 
ром. Сейчас Д  Семикин. го
товится к первенству Цент
рального совета ВДФСО 
профсоюзов, которое прой
дет в Челябинске. А С. Ва
фин — к новому турниру в 
городе Алексино Тульской 
области.

Н. ЛО ПАТИН,
тренер, і

ИЗВЕЩ ЕНИЕ  
Городской совет ветеранов войны и труда про

сит ветеранов, награжденных медалью «За по
беду над Германией в Великой Отечественной 
войне 1041 — 1945 гг.». но-не имеющих удостове
рений участника Великой" Отечественной войны, 
до 25 октября 1989 года пройти регистрацию 
в советах ветеранов на предприятиях или в го
родском совете каждый понедельник с 10 до 13 
часов (ул. Ватутина, 43, кв. 18)

Городской совет ветеранов 
войны и труда.

Редактор В. И. П Р У Д Н И КО В .

р е к л а м а

Кинотеатр «Восход» 12, 13 октября «ХРО Н ИКА 
О БЪ ЯВЛЕННО Й  СМ ЕРТИ*. Сеансы: 9, 11, 13, 15, 17, 
19. 21 час.

Кинотеатр «Космос». 12“ октября «ЗА КЛ Я ТИ Е  Д О 
Л И Н Ы  ЗМ ЕИ», Сеансы: 9, 11, 13, 15 час. «БОЛЕЗНЬ 
ЛЮ БВ И » („2 серии, дети не допускаются). Сеансы :-18, 
21 час. 13 октября «ОЧИ ЧЕРНЫ Е» (2 серии). Сеан
сы: 9; 18. 21 час. «Ж И ЗН Ь И У Д И В И Т Е Л Ь Н Ы Е
П Р И К Л Ю Ч Е Н И Я  РО БИНЗО НА КРУЗО». Сеансы: 13, 
15 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 12 октября 
«Ф ИНЙСТ — ЯСНЫ Й СОКОЛ», начало в 10-30. 
«Ш Е Р Л О К ХО ЛМ С В 20-м ВЕКЕ» Сеансы: 18. 20 час. 
13 октября «П Р Е Д Л А ГА Ю  Р У КУ  И СЕРДЦЕ». Сеан
сы 18, 20 час.

Клуб имени В, И. Ленина. 12 октября «Ф ИН ИС Т — 
ЯСНЫ Й СОКОЛ», Сеансы: 10-30. 16-30. «КОРОЛЕВ- 
СТВО АЛМ АЗО В», Сеансы: 18, 20-30,

Видеозал З К М К . 12 октября «ВЫЗОВ». Сеансы: 17, 
19, 21 час.

К Н И ГО Т О Р Г
•  предлагает 
• советует

Книжные магазины города проводят подписку 
на следующие издания:

«Избранные произведения Владимира Ильича 
Ленина» в 10 томах,

« Воспоминания о Владимире Ильиче Ленине» 
в 10. томах.

В воспоминания включены ранее не публико
вавшиеся материалы, редкие документальные 
фотографии.

М агазины горпищ етвр- 
га . предлагаю т перец 
сладкий по цене 1 рубль 
за килограм м .

Основная ценмэеть 
перца ■— в вы соком  со 
держ ании витамина С. 
Д остаточно съесть 4 
стручка перца, чтобы 
удовлетворить суточную  
потребность в нем. К ро 
ме того, сладкий перец 
содерж ит каротин, вита
мины Щ, РР и другие  по 
летные вещества, Иа 
сладкого  перца м ож но  
приготелить множество 
блюд, употребляю т его 
такж е при ибнеервиро 
вамии и кваш енин. П ред 
латаем приготовить пе 
рец сладкий ко нсервиро 
ванный.

Перец разных цветов 
нашинковать кольцами, пересыпав очищ енными 
долькам и чеснока, залить горячим  рассолом из 
расчета 1 столовая лож ка  соли на литр воды 

- так,, чтобы сверху м ож но  было налить 1— 2 сто
ловые л о ж ки  растительного масла, закрыть сте
рильной кры ш кой, стерилизовать 10 минут. За
катать, перевернуть банки вверх дном.

На литровую  банку перца 1 чайная лож ка  са
хара, I чайная ложка 9-процентного уксуса, пря 
мости по вкусу.

Дворец культуры и техники 
Новотрубного завода

1.8 ОКТЯБРЯ. «Любовью наполните сердца.,.» 
— концерт с. участием Ларисы Дальекой, испол
нительницы эстрадных цыганских песен и роман
сов.

Начало в 19 часов.

водных видов спорта
нв постоянную , работу требую тся;

IV  *рач,
Н  медицинек«я сеетр»,
Я  массажист,
Я кассир,

14 ОКТЯБРЯ. В ПАРИВ КУЛЬТУРЫ И ОТДЫ ХА ПРОВО
ДИТСЯ М АССОВЫ Й ДЕНЬ АРГУНА. П Р И ГЛ А Ш А Е ТС Я  
В С І Ж Е ЛАЮ Щ ИЕ РАБОТНИКИ НО ВО ТРУІНО ГО  ЗА В О 
Д А  И ИХ ДЕТИ.

Намяло соревнований и регистрация в . 19 часов утра,

ГРАФ ИК П РО В Е Д Е Н И Я  С О РЕВ Н О ВА НИЙ

Время
старта

Возраст Дистанция Пол

40,30 10 пет и младше 300. м" " ‘маяьМу Де».
до 45— 50 лет 300 м женщ ины

11.00 51 год и старше 300 м ж енщ ины

до 11— 13 лет 500 м де».-, мвльч.
12,00 14— 15 лет 500 м де»,, мдльч.

16— 17 лет 500 м девуш ки

до 18— 29 лет SCO м ж енщ ины
13.00 30— 34 года 500 м ж енщ ины

35— 44 года 500 м ж енщ ины

до 40— 49 лет 500 м У м уж чины
13.30 50— 59 лет 5ё0 м м ужчины

60 лет и старше 500 м -мужчины

Дб 16— 17 лет 1000 м ЮНОШИ
14,30 ., 18— 29 лет 1000 м м ужчины

.30— 39 лет 1000  м м уж чины

Будет разыгрываться спортивная лотерея, 
ВСЕ НА СТАРТ!

О БЪ ЕДИНЕНИЕ ОБЩ ЕСТВЕННОГО ПИТА
НИЯ просит пенсионеров своего объединения 
(работающих и неработающих) подойти с т'руда- 
вьгми книжками до 25 октября для регистрации 
в отдел кадров .по адресу: пр. Ильича, 35 с 10 
до 13 часов ежедневно, кроме субботы и воск
ресенья. Пенсионеров, прошедших регистрацию, 
просим повторно не подходить.

Я  Учебно-курсовой комбинат треста Уралтяж
трубстрой организует обучение лифтеров.

Принимаются заявки от предприятий города,- -
Обращаться по адресу: ул. Гагарина,’24-а, те

лефон 2-52-42. ' " 1

ТОВАРИЩИ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!
Я  САЛОН. «С ЛУЖ БА БЫТА» (пр. Ильича, 24)" 

и комплексные приемные пункты города предла
гают вам комплект выкроек. В комплект входят 
выкройки брюк, -юбок прямых и годе, лифа с 
цельновыкроенным рукавом, а также со опушен
ным плечом, воротников и карманов.

Выкройки даны в натуральную величину без 
припусков на швы с эскизами моделей. Размеры 
с 44' по 52.

*  *  #
Я Д О М  .--БЫТОВЫХ У С Л У Г  по ул. Трубников, 

52 предлагает . зеркальные полоски различных 
размеров для отделки ваши;? квартир.

Фантазия и умелые рѵки придадут неповтори
мость иг уют ванной, -кухне или прихожей. Цена
1 ки л о гр а м м а  —  рубль,

Время работы комплексного приемного пункта 
— с 10 до 19 часов перерыв е 14, до 15 часов, 
выходные — воскресенье, понедельник.

Первоуральскому
гормолзаводу

НА ПОСТОЯННУЮ  РАБОТУ ТРЕБУЮ ТСЯ
Я  слесари-наладчики технологического обору

дования (средняя зарплата в месяц 300—350 
рублей),

Я слесари-сантехники (средняя зарплата 180 
рублей).

Ежегодно выплачивается вознаграждение по 
итогам работы за гол, к отпуску оказывается 
материальная помощь, частично оплачиваются 
обеды в заводской столовой,
. С предложениями обращаться к главному ин
женеру завода. Телефон 2-49-23.

МЕНЯЕТСЯ 4 -мсмчатнэя 
нвэрт'нра 58 мв. м по 
по, Ипьича, 39/1, нв ?1 на 
пае 2 -мсмнэтчыч малогаба
ритные квартиры  Возмож
ны другие варианты.

МвН|1 К» 2 комнатную
квартиру 22,5 нв. м в Пер 
еоуральеке нэ любую в 
Свердловске, Обращаться до 
17 часов в Свердловск по 
тел, 59-3432 и Богдановой 
или после 20 часов в Перво
уральске по тел, 2 24-33,

СРОЧНО МЕНЯЕТСЯ эдн-ь 
комнатная неоперативная 
нвартира (полностью опла
чена) на 2 -номнатную мало
габаритную  без компенса
ции- Обращаться по тел. 
2 14-69.

В ы ра ж аем  сер де чн ую  бла
го д арн ость  ад м ин и стра ци и  и 
рабочим  цеха №  35, ра б о 
ч и м  цеха  № 20 Н ово труб н ого  
завода. родны м . соседям, 
о ка за вш и м  бо л ьш ую  по м ош ь  
в п о х о р о н а х  м уж а . отца. Ва
сильева Ге оргин  И льича

Ж ена и дети.

АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ
■in ни і . 623100, г. П ервоуральск, пр. Ильича,
К .  > 1  21/40. Редактор 2-15-72, зам. редак-

тѳрэ 2-52-05, ответственный семре- 
S-ml і —1 тарь 2-14-94, отдел партийной ж и і-

ни 2-52-83, эконом ический отдел 
9 Я  2-53-47, отдел инф ормации 2-14-50,

... отдел писем 2-52-21, бухгалтер, при 
ем объявлений 2-53-71.

П ечать вы сокая. Объем 1 п, л. И н д екс  53835. 
З а ка з  5689. Т и р а ж  ЗЙ660. П е р воур ал ьска я  типе-
граф ия уп р п о л и гр а ф и зд а та  С вердлоблисполком а. 
П ервоуральск, пр. И льича . 26-а,


